

Internationaler Meisterkurs für Viola mit TATJANA MASURENKO in Leipzig

(English see below)



Sa, 12. bis Do, 17. Februar 2011

In Kooperation mit der Musikschule Leipzig „Johann Sebastian Bach“

Die Klavierbegleitung wird gestellt.

Maximale Teilnehmerzahl: 12

Kursgebühr: aktiv €330,- / passiv €110,-

Abschlusskonzert am 17. Februar 2011, 19 Uhr, im Kurt-Masur-Saal der Musikschule

Anmeldung:

Bitte senden Sie Ihren Namen, Adresse, E-Mail-Adresse, Telefonnummer und die Angabe, ob Sie aktiv oder passiv teilnehmen möchten, an info@dreh-und-angelpunkt.de. Wenn Sie aktiv teilnehmen möchten, so schicken Sie uns bitte auch einen künstlerischen Lebenslauf (per E-Mail). Organisationsbüro:

Dreh- und Angelpunkt

- Kulturprojekte -

Heike Bronn

Steinstraße 67

04275 Leipzig, Germany

Tel. +49-341-3529015

info@dreh-und-angelpunkt.de

www.dreh-und-angelpunkt.de

Wegen der begrenzten Teilnehmerzahl werden die aktiven Teilnehmer von Tatjana Masurenko ausgewählt und von uns benachrichtigt. Ausgewählte Teilnehmer werden nach Eingang der Anmeldungen berücksichtigt, bitte melden Sie sich frühzeitig an!

Anmeldeschluss: 30. Januar 2011

Informationen zur Kontoverbindung erhalten Sie mit der Anmeldebestätigung.

International Masterclass for Viola with TATJANA MASURENKO in Leipzig/Germany

Sat, 12th to Thu, 17th February 2011

In cooperation with Musikschule Leipzig „Johann Sebastian Bach“

Piano accompaniment will be provided

Number of participants: max. 12

Participation fee: active €330.- / passive €110.-

Closing Recital on 17th February 2010, 7 p.m. in the Kurt Masur Hall of the Music School (Musikschule)

Registration:

Please send your name, address, e-mail-address, telephone number, and a note, if you would like to participate actively or passively to info@dreh-und-angelpunkt.de. If you like to participate actively, please attach an artistic C.V. Contact/organisation office:

Dreh- und Angelpunkt (see above)

Registration deadline: 30th January 2011

Because the number of participants is limited, the active participants will be selected by Tatjana Masurenko. We will inform them accordingly. The active participants will be allowed for the class also in order of their application, please apply as soon as possible!

Information on banking details you will receive with the confirmation of registration.